
   ECRIT  L’HISTOIRE
Nous sommes le 21 MAI   2020  jours de l’Ascension il est 3 H 30 du matin je ne dors pas

et je préfère me   lever pour commencer à raconter l’histoire  avant l’oubli.

Le  16  Mai  2020   le  ciel  me  tombe  sur  la  tête  quand  je  reçois  comme  sommation  de  cesser  les
investissements, Lionel comme David n’arrive plus à me suivre…….. Il faut désendetter la société...
Lionel est profondément inquiet du fait que je continu à investir avec le dépôt du Brevet Collecteur et le
prêt de 45.000 €  obtenu de la Caisse d’Epargne en Mars 2020  ce qui lui a été rapporté par DAVID et il
me demande de le rappeler.

Avant de l’appeler j’ai cru bon de lui expliquer ma STRATEGIE puisque tout est clair dans mon esprit et je
suis persuadé du succès de ce collecteur et cette sommation est d’autant plus incompréhensible que la
situation de la société n’a jamais été aussi confortable.     C.A. en forte croissance   77.000 € de  C.A. en
deux mois  - 83.000 € sur  le compte  de la Société  en Mai. 

En pensant que je n’avais pas été  assez clair dans mon mail qui reprend en partie le rapport d’A.G. que
j’avais  communiqué  à  DAVID,  lors  de  mon  entretien  téléphonique  j’ai  essayé  d’apporter  d’autres
éléments,  mais j’ai parlé dans le vide et j’en ai pris plein la tête  dont voici un petit résumé :

-  Ta stratégie va   t’amener à la catastrophe.
- Tu ne penses pas à la mère qui en a super mare (David de rajouter : elle va attraper un cancer)
- Je t’achète tes parts  et je gère  tout – Si pas d’accord je rends mes parts.
- J’ai assez de soucis pour que tu n’en rajoute pas.   

J’ai eu une discussion avec Nathalie  qui ayant elle-même  des projets je pouvais penser  qu’elle me
rejoindrait dans mon analyse  mais malheureusement à ma grande déception  tel n’a pas été le cas.

Je ne vais pas faire plus long puisque je préfère consacrer mon temps à préparer mon dossier pour mes
premiers R de V avec un bon nombre de sociétés qui ne peuvent qu’être intéressées en premier  E.D.A.
puisque  j’ai  appris  que  les  Moules  donnaient  des  signes  de  fatigues   DIPRA  /  AXESS  PACK  /
GUTTERFRANCE / GOUTTIERES Mondiales des clients comme d’autres Sociétés intéressantes dont une
qui  m’a  été  conseillé  La  Société  ALUX INTERNATIONAL  avec  des  filiales  ARALTEC –  SCI   CAMBRAI
(immobiliers dont le gérant est la même personne Mr TELFIZIAN ). (Je m’étais endormi et Lionel m’a
réveillé). 

Personne n’a analysé l’intérêt de ce nouveau collecteur (un moule au lieu de 4 – plus performant- 4 fois
moins cher  à fabriquer )  et à court terme il devrait remplacer le « CAPTEAU » et me reste à prouver
que malgré cette grosse épine dans le pied la réussite sera au bout et pouvoir peut être prendre une vrai
retraite.

         A  SUIVRE 


